

Canalisation du 1^{er} avril 2003

Q - Epidémie pneumopathie : peur ! sommes-nous en danger ?

R - Pas de danger pour les présents ici - peur et danger dans la tête - fléau qui arrive sur terre, voulu par le cosmos. Sachez cependant que vous n'avez rien à craindre si vous n'avez pas peur. Dans cette maladie chacun a sa part de responsabilités. Ceci est un rappel à l'ordre pour le genre humain.

Q - 1/8^e des enfants souffriraient de trouble mental ? (lu)

R - Beaucoup d'info passe à travers nous et on n'y prête pas attention. Quand une info se signale, c'est qu'elle est en vous.

Ce sont des enfants en mal d'être. Nos sociétés ne leur conviennent plus. Nos modes de sondage ne sont plus adaptés à ce genre de problème. Sondages aux vieilles normes qui ne tiennent pas compte de l'évolution spirituelle. Ces enfants incarnés actuellement sont là pour passer le relais à la nouvelle génération. Il faut les accepter comme ils sont et pas les modeler comme on veut. Il faut les écouter davantage et accepter ce qu'ils ont à nous dire.

Q - Mal être entre le chakra du cœur et le chakra de la gorge ?

R - Zone qui résonne beaucoup, afflux d'énergie qui t'arrive, tu n'es pas accoutumée à ce type de travail, ton canal va se dégager. Modification de nos gènes et ADN. Transformation dans nos corps, indécélable par la biologie médicale.

Cette évolution est là pour la planète entière. Sachez rester modeste quant aux manifestations que vous aurez vis à vis des personnes qui ne sont pas éclairées.

Progression rapide en toi. Beaucoup d'ouvertures de chakra sur terre, liées à l'évolution spirituelle. Certaines personnes ont du ressenti mais ne l'acceptent pas, beaucoup de gens veulent parler de leur ressenti mais de par vos médias, ne veulent pas être ressenti comme des fous.

Q - Nous pourrions méditer ensemble dans une nef ?

R - Très bien mais pas toujours compris de ceux qui ont la responsabilité du groupe. Il est conseillé de méditer dans ces hauts lieux, il est recommandé de méditer individuellement et collectivement. Les églises ne sont plus adaptées car il y a beaucoup de perturbations. A la cathédrale, la crypte est forte en énergie.

Q - Moyen Orient - On a dit qu'il n'y aurait pas la guerre alors que c'est le contraire ?

R - Il est préférable, pour les événements actuels que cette guerre aboutisse ainsi ceux qui ont un lourd Karma peuvent le rembourser. Les énergies de peur doivent s'annihiler, se détruire. Il y a des hommes politiques qui se sont exposés ouvertement, ce devrait être les dernières fois qu'ils mettent en valeur leur personnalité. Tout est mis en place pour que le conflit ne se généralise pas à la terre entière. Pour ceux qui ont peur que la guerre se généralise : beaucoup d'êtres de lumière et beaucoup d'entités sont prêtes à intervenir au cas où les choses dégèneraient, mais jusqu'au bout, nous préférons laisser votre libre arbitre orchestrer ce conflit. Cette guerre sera le modèle de référence pour les futures générations afin que ceci ne se reproduise plus jamais.

Où en est-on dans ce conflit aujourd'hui ? Chez les belligérants les choses se calment mais chacun veut avoir raison jusqu'au bout. Vos militaires ont besoin de guerre et les hommes d'états ne sont pas prêts à des concessions. Ceux qui feront le poids, ce sera vous, l'optimisme mondial, à vous de réagir, continuez la méditation pour la paix.

Q - Don d'organes = don d'amour. Qu'en est-il de celui qui reçoit un organe totalement étranger.

R - Tout don est un don. Merci à la générosité. Vous êtes tous dans l'unicité. Celui qui souffre doit savoir accepter un don ou une transfusion. Quelque part son esprit est éveillé au spirituel. Si rejet, la personne n'est pas prête, c'est quelqu'un qui désire souffrir.

Q - Tu aurais parlé de rajeunir - A quel niveau de conscience - formules ?

R - Rajeunir dans la tête, demande le rajeunissement de tes cellules, tes organes. Il faut que tu sois claire dans ta croyance, convaincue et prudente.

Pourquoi prudente ? Un jour on va voir que tu rajeunis, est-ce que ça plairait à tout le monde, jalousie.

Vous avez un corps qui est fait pour durer éternellement. Vous vous limitez mais c'est un excellent exercice de le faire durer le plus longtemps possible et ainsi vous pouvez transmettre vos connaissances aux nouvelles générations et vous serez beaucoup plus crédible pour les jeunes qui verront les résultats chez vous. Demandez le rajeunissement de vos cellules, de votre corps, de vos organes, visualisez-vous en méditation rajeunir. Surveillez votre alimentation, soignez votre corps, faites tout ce qui vous paraît bon pour entretenir votre santé physique.

Q - maladie en chine - pneumopathie

R - Comme vous le savez, la terre souhaite élever ses vibrations et beaucoup d'êtres humains souhaitent être en harmonie à cette pensée.

Beaucoup d'êtres humains ne souhaitent pas évoluer et c'est à eux que cette maladie s'adresse. Ne voyez pas de la noirceur dans ces maux, c'est un cadeau offert à ces gens. Maladie donnée à ceux qui ne veulent pas évoluer.

Cela prendra-t-il de l'ampleur ? cela dépend de chacun, des croyances humaines.